

桑原ショートステイにおける新型コロナウイルスによる クラスターの発生について

令和2年12月11日発表

昨日の発表以降、入所者様5名、従業員1名が新型コロナウイルス陽性と判定されました。これにより今までに施設で判明した新型コロナウイルス陽性者は入所者様9名、従業員4名、合計13名となりました。

なお、陽性者は速やかにそれぞれ待機施設に移動し、現在の桑原ショートステイには陽性者はおりません。

令和2年12月10日発表

12月10日(木) 症状などから2名について再度の検査を実施しました。その結果、入所者様1名、従業員1名のPCR検査陽性を確認しました。これにより今までに施設で判明した新型コロナウイルス陽性者は入所者様4名、従業員3名、合計7名となりました。

なお、陽性者は速やかにそれぞれ待機施設に移動し、現在の桑原ショートステイには陽性者はおりません。

令和2年12月8日発表

12月8日(火) 桑原ショートステイの入所者様1名が感染症とは異なる病気で鶴谷病院を受診する際に、念のため治療棟外の発熱者専用の仮設診療室において新型コロナウイルス抗原検査を行ったところ陽性の結果が出ました。この方は発熱もなく呼吸器症状もない無症状でしたが前日に発熱していたことから検査を行いました。

鶴谷病院では保健所に報告するとともに、入所者様と従業員全員の新型コロナウイルス抗原検査(定量検査)を行ったところ、入所者様5名、従業員2名が陽性でした。陽性者全員には症状がありませんでした。その後PCR検査の結果により、最終的な陽性者は入所者様3名、従業員2名となりました。(入所者様2名の抗原検査は偽陽性と判定されました)

桑原ショートステイでは、陽性者の移動を行い、新規入所をしばらくの間中止し、陰性者

への感染防止に努めます。また、隣接する桑原デイサービスセンターについてもしばらの間休止することにいたしました。

保健所の指導・協力をいただきながら、今後の感染拡大の防止と陽性者への十分な対応に真摯に努めてまいります。

社会医療法人 鶴谷会